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 平成29年9月13日 

作成柏谷 

平成 29 年（2017 年）9 月度企画運営委員会議事録 

 

開催日時：平成 29 年（2017年）9月 2日（土）10:00～11:00 

開催場所：千二地区公民館大会議室 

欠席 島田さん、藤田さん、坂口さん 

 

添付資料 

公民館だより10月号案 

 

会議の経過 

1. 講座に関すること 

1-1 8月に実施された講座の報告 

8/3(木) 8/4(金) 折り紙教室 先月報告済み  

8/7(月)8/21(月) 健康体操(二部制)。8/7 は台風のために中止しました。例月の講座で特になし。 

8/9(水) コロコロブーメランを作ろう 杉田さんから報告。40 人募集したが 17 名の参加。学童

保育（はちのこ学級）にも声をかけ参加があった。指導に適当な人数であったか。今後も工作の講座

を企画していくのがよいと思う。  

8/19(土) 歌って学ぼう英語の発音 柏谷から報告。 9人の参加。集客が難しい。 

8/20(日) どうぶつのおはなし。宇野さんから報告。家族連れが多く楽しい講座でした。ただ、内

容に変化がないので次回は違う形にするか、講師を変えるか考えてみては。 

8/27(日 )古文書講座 柏谷から報告。28 人の参加。たくさん申込んでいただいた。先生も熱

心で、参加者もよく学習されていた。 

8/31(木) 気功体操 杉田さんから報告。3 回目の開催。20 名参加。色々な体操があってよい。ま

ずまずでした。 

9/1(金) 簡単リズム体操 氏平さんから報告。色々な動きをで体をほぐす。和気あいあいと楽しい

講座でした。 

 

1-2 9月実施の講座について 

9/1(金) 簡単リズム体操 氏平さん担当。実施済み。 

9/3(土) 歌って学ぼう英語の発音（大人） 柏谷 坂口さん担当。12 名参加予定。どのような講

座になるか未知数のところがあるが、楽しい講座として定着していけば。 

9/ 4（月） 健康体操（二部制） 永松さん、神德さん すでに定員を超える応募。 

9/10、9/24(日)  古文書講座 4回連続の2，3回目。各山本さん、脇田さん担当。 

9/15(金)  ラザニアランチ作り 山本さん担当 

9/2１(木)  歌声ひろば 氏平さん、脇田さん担当。 

9/29(金)  美肌セルフケア講座 氏平さん、福田さん担当。 

  

1-3 １０月の講座について  

10/2（月）10/16（月） 13:30～15:45 健康体操（二部制）  永松・神德さん担当。 

10/5(木) 創作手まり作り 13:30～16:00 600円 工藤さん担当。 
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１０/６（金）10/13(金)両日 13:00～16:00 折り紙教室  10/6 永松さん、10/13 岸田さん担

当。   

10/8（日） 13:30～15:30 古文書講座 工藤さん担当。 

10/15(日) 10:30～11:30 秋のコンサート  宇野さん、工藤さんにご担当いただきます。 

１０/１６（月） デニッシュパン作り 福田さん担当。   

 

1-4 11月以降の講座予定について  

11/6(月)11/20(月) 13:30～15:45 健康体操（二部制） 20人 無料 永松・神德 

日程未定 絵手紙  年賀状対応。詳細未定。     

日程未定 紅葉狩り 永松さん。詳細未定。      

11/30(木) 気功体操  無料    

12/1(金) 簡単リズム体操 15人 無料    

日程未定 シュトーレン作り クリスマス用の日持ちのするケーキ。毎年恒例。     

日程未定 ペーパークラフト 正しくは立体カード作り。サンタさんなどのポップアップカードを作ります。

クリスマス向き。12月初旬で日程調整中。山本さん。 

以上実施予定とします。 

豊中市の公民館などで指導経験のある方から鉛筆デッサンの講座をしないか、と申し出があります。もうちょ

っと検討します。 

宇野さんから生協の料理教室の提案。材料の買い出しなど必要。日程調整して可能であれば宇野さんが担当。

1月ごろをめどに調整することになりました。 

 

2. 運営に関すること 

2-1 広報に関すること 

2-1-1 公民館便り９月号について確認をお願いしました。 

2-1-2 ホームページなどについて  

・ホームページで企画運営委員会の議事録などを公開するという館長案。館長から取り下げるという

発言。パスワード保護を続けます。 

・連絡先が載っていない、という意見。→対応します。 

・ツイッターに広告が入る。対応できないのか。→広告が出ないようにするのは難しい。 

・ツイッター、そもそもどうやってみるのかわからない。講習でもしてくれないか。→可能であれば

12 月にでも。 

・岸田さんより、「講座運営のフレームワークが示されていないので講座案に対して可否の判断がで

きない。インターネット利用も同様で誰に、何を、どう届けたいのかわからないと判断のしようがな

いのでは」という意見が出されました。 

 

2-2 公民館の下足について  

館内を土足解禁にしたいと思っています。和室以外すべてのスペースを対象にしたいと思います、と

いう館長に対して意見が出ました。 

・掃除はどうなるのか。→現在と同様でよい、と思っています。 

・玄関マットを使用するなど、出来るだけ掃除の負担を軽減する方策を →そのように考えていま

す。 

・高齢者は助かると思う。靴の取り違えもなくなる。などの意見が出ました。 

結論として、文化祭でやってみる。その結果を見てどうするか決めよう、ということになりました。 
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3. その他 

3-1 今年度初出席の川内さんから自己紹介がありました。 

3-2 千二小、高校長先生より学校の様子などをお話しいただきました。 

8月 25日から2学期開始、夏休み中も大過なく、元気に登校している。9月 30 日運動会など行

事も多数。工事は今後数年継続予定。ご協力をよろしくお願いします。 

4. 次回日程 

10月 7日（土）の予定です。 

今回と同様 11 時から文化祭実行委員会を開催したいと思います。 

 

 

以上 

続いて文化祭実行委員会を開催しました。 

議事録は別紙をご覧ください。 


